



## Club hispanique

publié le 17/10/2019

Hola que tal ? J. P. AVENDANO-ORTIZ, équatorien, anime un club en langue espagnole sur la culture et la civilisation de son pays et de l'Amérique du Sud tous les lundis de 12h45 à 13h30 pour les élèves de 5e et tous les vendredis pour les élèves de 4e et 5e. Inscrivez vous auprès de votre professeur d'espagnol.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.